



An den Grossen Rat

25.5111.02

BVD/P255111

Basel, 7. Mai 2025

Regierungsratsbeschluss vom 6. Mai 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «kein Platz mehr für Zirkus und Schiffe in Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Man kann oft sehen, wie der Zirkus, der in Basel gastiert, sein Lager aufbaut in Weil am Rhein.

Basel wird auch immer mehr von Hotel-Schiffen angesteuert, die anstatt in Basel im nahen Deutschland ankern. Das sind alles Verluste für Basel.

1. Kann der Regierungsrat dafür sorgen, dass für alle Hotelschiffe in Basel ein Platz gefunden werden kann?
2. Kann der Regierungsrat dafür sorgen, dass die Zirkus-Leute einen Platz in Basel finden, wie z.B. im sehr grossen Riehen?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

In beiden Fällen sieht der Regierungsrat keinen Handlungsbedarf.

1. *Kann der Regierungsrat dafür sorgen, dass für alle Hotelschiffe in Basel ein Platz gefunden werden kann?*

Aktuell gibt es fünf Steigeranlagen für Hotelschiffe in Basel. Zusätzliche Anlegeplätze hätten die Verdrängung bestehender Nutzungen an und auf dem Rhein und damit Einschränkungen für die Bevölkerung zur Folge.

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

2. Kann der Regierungsrat dafür sorgen, dass die Zirkus-Leute einen Platz in Basel finden, wie z.B. im sehr grossen Riehen?

Der Regierungsrat sieht hierfür keinen Bedarf.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin